

### Gemeinschaftsgefrieranlage Steinau

Bei dem Objekt handelt es sich um eine Gemeinschaftsgefrieranlage / Schrankfachanlage mit 112 Gefrierfächern, Fabrikat Lahn-Kälte, Baujahr 1955 – die Anlage ist noch in Betrieb.

Die Anlage befindet sich in 36396 Steinau, an der Straße-Umbach, sie kann nach vorheriger Anmeldung bei HKK, besichtigt werden.



Nach neuesten Informationen soll die Gefrieranlage zum 1. Juni 2014 eingestellt werden, da die Stromkosten zu teuer sind. Derzeit zahlt die Gemeinschaft alle 2 Monate einen Abschlag von 1.132,00 EUR, der sich im kommenden Jahr nochmals drastische erhöhen wird. Von den Nutzern sind einige nicht mehr interessiert die hohen Stromkosten mitzutragen. Man muss also davon ausgehen, dass nur noch 50 Nutzer zukünftig verbleiben, die dann einen Eigenbeitrag von über 100,- EUR pro Monat leisten müssten. Deshalb wurde beschlossen, die Anlage außer Betrieb zu nehmen. –



**Inzwischen ist die Anlage sicher außer Betrieb und vermutlich schon abgerissen – wir haben keinerlei Kontakt mehr zu den ehemaligen Betreibern!**